

Señoras y señores,

Buenos días, debido a los hechos que sucedieron que la rambla del Raval, la comunidad pakistaní se siente muy dolida y perseguida. Primero de todo, queremos darles las gracias por su presencia y aceptar nuestra invitación.

La comunidad pakistaní y la Federación de los pakistaníes y en nombre propio, condenamos enérgicamente cualquier tipo de terrorismo, violencia y actos que provocan odio. Los terroristas no tienen religión ni nombres y apellidos. Nuestra comunidad es una comunidad pacífica y trabajadora. Cuando se utiliza la terminología "terrorismo islámico" es preocupante para nosotros porque un musulmán no puede ser terrorista y un terrorista nunca puede ser un musulmán. El Islam nunca ha predicado la violencia y el terrorismo. Las personas que fueron detenidas en los últimos días en el Raval, en nuestro saber, son unas personas que predicaban el Islam entre los amigos y entre los conocidos y hasta ahora nosotros no habíamos detectado ninguna anomalía en su comportamiento. Las fuerzas de seguridad en todos los países del mundo hacen su trabajo pero en este caso lo que más ha dolido a la comunidad es que en una mezquita hayan entrado sin respetar las leyes islámicas y tiraron el Al Corán al suelo, lo que es la causa de nuestro malestar. Para los detenidos nosotros creemos plenamente en la justicia y esperamos un trato justo, rápido y digno. También esperamos que al ser inocentes vuelvan ya a sus casas en libertad y sin cargos.

Con esto voy a rogar a los medios de comunicación que su papel en la convivencia de las diferentes etnias sea importante y por eso tienen que medir las palabras y las maneras de comunicar las noticias para evitar hacer daño a la convivencia de las diferentes sociedades y al trabajo que ya está hecho desde hace treinta años. Esperamos que en el futuro nosotros y ustedes trabajemos juntos para que no haya ningún tipo de malentendido y que la comunidad pakistaní pueda vivir libre de miedo y de la sensación de ser perseguida.

Condenamos la falta de respeto a los simbolos sagrados por parte del jefe de la Guardia Civil que entro en la mezquita y ha tirado el libro sagrados (el Quran) y insultado los sentimientos religiosos de los musulmanes pedimos que se disculpe.

Hemos pedido una entrevista con el ministro del Interior para la rápida libertad de todos los detenidos

Nosotros condenamos enérgicamente y aseguramos que todo los pakistaníes que viven no tiene vínculo con ningún tipo de terrorismo y aseguramos que nuestra comunidad respeta la Constitución y considera a España como su patria.

Con esto, doy las gracias a los presentes y aceptaré algunas preguntas de su parte.

Muchísimas gracias.